

#### **Workshop 4: Impfstrategie in Bewegung – Wie fit ist das System?**

Lebenslanges Impfen ist eine der wirksamsten Präventionsmaßnahmen – mit positiven Auswirkungen für das Individuum, das Gesundheitssystem und die Gesellschaft. Umso erfreulicher ist es, dass in Österreich die Ausweitung des öffentlichen Impfprogramms für Erwachsene beschlossen wurde. Die Entscheidung, welche Impfungen künftig kostenlos zur Verfügung stehen sollen, ist zeitnah zu erwarten.

Parallel zur Entscheidungsfindung geht es nun darum, das Konzept der Impfprävention im österreichischen Gesundheitssystem zu etablieren und für eine erfolgreiche Implementierung zu sorgen.

Folgende Leitfragen sollen bearbeitet werden:

- Welche Learnings können von den bestehenden Impfprogrammen abgeleitet werden?
- Wie kann sichergestellt werden, dass die richtige Menge Impfstoff zum richtigen Zeitpunkt am richtigen Ort ist?
- Welche Maßnahmen sollten ergriffen werden, um die Awareness in der Bevölkerung und deren Motivation, sich impfen zu lassen, zu erhöhen?
- Inwieweit können digitale Möglichkeiten zur Dokumentation besser genutzt werden?
- Welche legislativen oder regulatorischen Änderungen sind notwendig, um einen reibungslosen Ablauf von Impfprogrammen zu ermöglichen?

#### **Mit dabei:**

- Gunda Gittler
- Wolfgang Hable
- Andreas Huss
- Naghme Kamaleyan-Schmied
- Maria Paulke-Korinek

Moderation: Evelyn Schilling-Lhuillier